

令和6年産長芋・ねばりっこ初出荷・出発式

本日は、令和6年産の長芋・ねばりっこ初出荷・出発式の開催、誠におめでとうございます。日頃は、関係者の皆さまには、北栄町農業の発展のため、ご理解ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

いよいよ、今年のとりのなった、特産品の初出荷・出発式を迎えることができました。この出発式を契機に1本でも多く、高く、売れることを願っています。

ふるさと納税でも去年は、長芋ねばりっこ関係で約700万円ありました。今年も順調に今のところ、約280件、280万円の寄付があったところです。これからどんどん増えていくと期待しています。

今年も暑い日が続き作業等大変だったと思いますが、生産者のみなさんが1本1本丹精込めて作られたと思います。先月の販売対策会議であった意見を参考に取り組んでいただきたいと思います。また、先日の日曜日には、忙しい中、担い手確保対策として、新たに立ち上げられたサポート部を中心に就農体験を開かれ、将来を見据えた取り組みも行っていただいています。感謝申し上げます。

これから、どんどん出荷し、販売していただくわけですが、町としましても、販売促進の機会をとらえ、皆さんと連携を取りながら、取り組んでまいります。

生産、集出荷、運搬、販売とどの過程においても、事故等ないように気を付けていただいき、目標を達成され、終了時には良い結果となりますことを祈念し、お祝

いのあいさつとさせていただきます。

令和6年11月13日

北栄町長 手嶋俊樹